

Der diesjährige Herbstausflug führte eine grosse Anzahl gut gelaunter Frauen am letzten Donnerstag durch das wunderschöne Kaiserstuhlgebiet nach Endingen ins Kirschenmuseum. Unvorstellbar, was früher alles mit Kirschenholz hergestellt wurde und wie die Leute gelebt haben. Auch jetzt noch werden jedes Jahr eine Kirschenkönigin und zwei Prinzessinnen gewählt, welche während ihres Amtsjahres besonderen Repräsentationspflichten nachgehen dürfen.

Nach einem feinen Mittagessen in Breisach und anschliessendem Kaffee und riesigen Tortenstücken im Café Ihringer wurden wir in einer Sektkellerei erwartet. Ein sehr kompetenter Führer erklärte uns die komplexe und mit viel Arbeit verbundene Herstellung von gutem Sekt. Wir erfuhren auch, dass der Wein von Frankreich importiert, ihm Zucker und Hefe beigefügt und in Flaschen abgefüllt wird, wonach die zweite Gärung die Hefe spaltet und den Zucker in Alkohol und Kohlensäure umwandelt. Natürlich durften wir die feinen Tröpfchen auch degustieren.

Obwohl uns Petrus nicht so hold war, verbrachten wir einen tollen Tag mit viel Sonne im Herzen und schönen, gemeinsamen Erinnerungen.

Yvonne Bickert